

吉川の風

東広島市立吉川小学校

令和7年5月9日

No.4 校長 沖 秀治

多くの方々に支えられて

通勤途中、八本松駅前の温度計を見るとなんと「8℃」！ 「寒いなあ。田植え、とりわけ相撲大会は難しいかもしれない…」と一抹の不安を抱え、学校に向かいました。

でも、太陽が昇るにつれて気温もあがり、田植え前は風もなく、絶好の田植え日和になりました。また、今年度初めて開催した相撲大会。始まる前は「汚れるのはいやだから…」としり込みしていた子ども達も、始まってみればやる気満々。学校田に子ども達の歓声が響き渡りました。ちなみに、相撲大会の実施方法は次のとおりです。

(1) 低学年 vs 西山先生 → 西山先生に勝ったら → 低学年 vs ラスボス校長

(2) 中学年 vs 田中先生 → 田中先生に勝ったら → 中学年 vs ラスボス校長

(3) 高学年 vs 樋上先生 → 樋上先生に勝ったら → 高学年 vs ラスボス校長

※ いずれの対戦も、校長に勝ったら、ロング昼休憩1回(高学年は2回)プレゼント！！

まあ、先生たちが勝ったら大人げないので負けてあげましたが、子ども達は見事、計4回のロング昼休憩を手に入れました。





田植え開始は9時半でしたが、それよりもかなり前から長寿会の方々がお見えになり、田植え等の段取りをしてくださいました。また、相撲大会実施のため、本来なら事前にすませる肥料や除草剤等の散布は後回し、さらに、相撲大会が終わった後の荒れた田をきれいにならして田植えまでしてくださいました。

また、「相撲大会の後はきっと寒いだろうから」と、地域センターでは温水シャワーやテントの準備をしてくださいました。

そして、保護者の皆様には学校田の草刈り、草集めで大変お世話になりました。

こうした、多くの方々に支えていただいて、今日の楽しい「田植え&相撲大会」が実施できました。感謝の気持ちでいっぱいです。本当に本当にありがとうございました。

そして保護者の皆様、お洗濯が大変だと思います。申し訳ございません。どうぞよろしくお願いいたします。